

L'expérience de Cali 2021 confirme la force du sport cubain



Oswaldo Vento, président de l'INDER. Photo des archives.

La Havane, 7 déc. (RHC)- Oswaldo Vento, président de l'INDER, l'Institut cubain des Sports, a exprimé sa satisfaction pour les résultats de la délégation de notre pays aux premiers Jeux Panaméricains Juniors.

«L'expérience de Cali 2021 confirme la force du sports cubain» a souligné Oswaldo Vento peu avant de quitter le siège principal de ces jeux en Colombie.

Oswaldo Vento s'est félicité du soutien des amateurs cubains des sports aux athlètes de notre pays ainsi que des principales autorités.

Pour le rappel, le président Miguel Díaz-Canel a félicité les jeunes athlètes cubains de leurs résultats aux Jeux de Cali 2021. Cuba y a terminé cinquième au tableau de médailles.

Cuba y a inscrit 212 athlètes dont 45 élèves des écoles d'initiation au sport. Ces derniers ont décroché 3 titres, une médaille d'argent et 3 de bronze.

Dans la déclaration, le président de l'INDER rappelle que la délégation cubaine a obtenu à Cali 28 qualifications directes pour les Jeux Panaméricains de Santiago du Chili 2023.

«Ce qui a été vécu pendant ces journées ratifie la solidité du système sportif cubain, qui bien qu'affecté par les pénuries matérielles liées à la situation résultant de la lutte contre le Covid-19 et le durcissement cruel du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis, a fait preuve de vitalité, même à partir de ce qu'ont réalisé les adolescents qui ont fait leurs débuts internationaux après deux ans sans jeux nationaux scolaires et de jeunesse.

Source: www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/279147-l'experience-de-cali-2021-confirme-la-force-du-sport-cubain>



Radio Habana Cuba